



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2016

Anzug Alexander Gröflin und Konsorten betreffend Salzeinsatz

P105044

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Alexander Gröflin und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Menschen in der Region sind auf ein ganzjährig gut funktionierendes Strassen- und Wegnetz angewiesen – sei es im Rahmen beruflicher oder privater Mobilität. Besonders in der kalten Jahreszeit stellt dies den verantwortlichen Winterdienst vor grosse Herausforderungen. Versuche des Bau- und Verkehrsdepartements mit der Verwendung von Salzsole anstelle von Festsalz als Auftaumittel im vergangenen Winter haben gezeigt, dass der Einsatz von Sole zu einem geringeren Salzverbrauch führt, weil Sole wesentlich feiner dosiert bzw. durch Sprühen besser verteilt werden kann. Zudem erlaubt die Verwendung von Salzsole einen präventiven Einsatz. Dies hat ökonomische und ökologische Vorteile und verbessert die Sicherheit für Verkehrsteilnehmende an Schnee- und Eistagen. Der Regierungsrat begrüsst daher die Umstellung von Festsalz auf Sole.

